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第７回 議会改革調査特別委員会 会議録 

 

日 時  令和６年１２月２４日（火曜日） 午後１時００分 ～ 午後１時３０分 

場 所  臼杵庁舎議会棟 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 伊藤  淳    副委員長 梅田 德男 

委 員 川辺  隆    委 員 芝田 英範    委 員 安東 鉄男 

 

欠席委員の氏名 

委 員 甲斐  尊    委 員 平川 幸司 

 

オブザーバー 

 議 長 内藤 康弘 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

  局長 林 昌英   書記 二宮貴司   主幹 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

会議に付した事件 

１．議会だよりについて 

２．その他 

 （１）次回開催日について 

 

午後１時００分 開議 
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協議事項 

１．議会だよりについて 

◎事務局（書記） 

（配付資料に基づき説明） 

当初案を１案、八町大路火災の現地視察の記事を掲載したものを２案として提案。 

 

○委員からの意見 

・２案で全員賛成。 

・八町大路火災の現地視察の記事の内容については、意見交換をしたのだからその内容も

載せた方がいい。 

・行政視察の記事については、写真は掲載しないで視察の目的地やテーマを表にまとめた

ほうがいい。 

  

【協議結果】 

・２案を採用し、以下の点を修正。当日中に副委員長が内容確認する。 

①八町大路火災の現地視察の記事については、梅田副委員長が校正する。 

②行政視察の記事については、二次元コードを掲載しているので写真は掲載せず、視察地

とテーマを表にする。 

 

２．その他（議場コンサートについて） 

○委員長（伊藤 淳） 

 西中校長との協議経過について、報告。 

 コーラスについては難しい。その代わりに、２年生の劇はどうかとの提案を受けた。 

 劇の録画データがあるので、後日皆さんに確認してもらう。 

 

【協議結果】 

 ・西中２年生の劇の映像を確認し、対応を決定する。 

・次回開催日は、未定。 

 

午後１時３０分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定を準用し、ここに記録を作成する。 

 

令和６年１２月２４日 

議会改革調査特別委員会 

委員長 伊 藤  淳 


